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令和元年美濃加茂市教育委員会 ９月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  令和元年９月２０日（金）午後１時００分から午後２時２０分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

   委 員 手嶋 秀人 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重 

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 山内 章 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

 

 

３ 開会 午後１時００分 

 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）８月定例会会議録の承認について 

 

 （４）協議・報告事項 

    ① 教育委員視察研修について 

 

② 教育委員会行事予定等 

 

③ 教育センター事業報告 

 

 （５）その他 
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ 

 

日比野教育長 ※教育長から開会のあいさつ 

・夏休み明けは特異日であり、毎年動向を調査している。 

・今年度から中学校の運動会が平日開催となった。天候も良く、よい運

動会であった。 

・小学校は明日から開催されるが天候が心配される。 

・小規模特認校の説明会を３回開催し、１０名を超える出席があった。 

・太田小学校が学校歯科保健の大会で日本一になった。２年前の山手小

に続く快挙。 

・９月議会で教育長に再任された。  
 

（２）会議録署名委員の指名について 

 

日比野教育長  続いて、今回の定例会の会議録署名委員の指名ですが、鹿野委員に

お願いいたします。 

  

 

（３）８月定例会会議録の承認について  

日比野教育長 次に８月定例会の会議録ですが、何かご意見がありましたらお願い

します。特に無いようでしたら、事前に配布させていただいた会議録

案で承認とさせていただきますのでよろしくお願いします。 

  

 

（４）協議・報告事項 

①  教育委員視察研修について 

 

日比野教育長  次に協議・報告事項に入ります。 

まず初めに教育委員視察研修について、説明をお願いします。 

  

長谷川事務局長 ※教育委員視察研修の訪問先及び日程調整 

・１１月１４日（木） 

・訪問先： 岐阜県大野郡白川村 

・視察テーマ： 義務教育学校について 
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 ② 教育委員会行事予定等について 

 

日比野教育長 続きまして、教育委員会行事予定等についてお願いします。 

  

堀部学校教育課長 ※資料に基づいて１０月、１１月の行事予定を説明 

・１０月１０日（木）： 教育長訪問及び職員課訪問 

・１０月３０日（水）： 太田小学校公表会 

 ・１１月 ８日（金）： 市町村教育委員会連合会研究総会 

・１１月２３日（土）： ＰＴＡ研究発表会、子どもをたくましく育て

るつどい 

・１１月２５日（月）： 加茂野小学校Ｆ－０公表会 

 

 

 ③ 教育センター事業報告 

 

日比野教育長 

 

山内教育センター次

長 

 続きまして、教育センターお願いします。 

 

※教育センターの活動報告 

・美濃加茂市・加茂郡合同夏季研修講座 参加人数報告 

・教育講演会報告 「教師のためのコミュニケーション研修」 

講師：千田 伸子氏 

・サイエンスツアーのアンケート結果 

・美濃加茂市の不登校の現状と教育相談について 

・「あじさい小中学生サミット２０１９」のまとめ  
 

日比野教育長 

 

堀部学校教育課長 

 

長谷川事務局長 

  

その他事務局からありましたらお願いします。 

 

 ※運動会の開催について資料に基づき説明 

 

 １０月１日から消費税があがりますが、給食費について食材は増税の

対象ではありませんので給食費には影響はありません。 

 懸案となっておりました空調設備の工事ですが、図書室の整備が終わ

りました。 

西中のバリアフリー工事についてはエレベーターと、体育館への通路

の工事を進めております。 

太田小学校の屋外多目的トイレにつきましては、学校行事の開催と調

整をしながら工事を進めております。 

報道等でご存じと思いますが、保育の無償化が１０月から始まりま

す。私立幼稚園については利用の認定等を教育委員会で担当しておりま

す。幼稚園と保育園では手順が異なりますので、幼稚園についてのご相
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談は教育委員会または幼稚園にお願いします。 

 

矢島委員 

 

長谷川事務局長 

 

矢島委員 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

 

矢島委員 

 

長谷川事務局長 

 

 

 

 

日比野教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

 預かり保育も無償化の対象なんですか。 

 

 そうです。 

 

 親さんの収入によってどのようになるか決まるんですか。 

 

色々な保育の形式があり、ほとんどの場合はこども課が対応します。

私立幼稚園のみ学校教育課の担当となります。 

 幼稚園の利用に関して毎年の認定が必要となり、就労証明書等の提出

が必要となります。 

 

 家庭の状況が変わるので毎年ですか。 

 

 そうです。 

市議会第３回定例会で８２００万円の補正予算を計上しました。これ

は１０月からの半年間分であり、次年度以降はその倍が必要となりま

す。 

 

 その他はよかったですか。 

 では、特にないようですので、次回の開催予定をお願いします。 

 

 次回定例会 

 

 ・１０月３０日（水） 午前９時３０分から 

 ・１１月１８日（月） 午前９時３０分から 

 ・いずれも市役所分庁舎４階 第１会議室にて 

 

 本日の日程はすべて終了しました。ありがとうございました。 

 

 閉会 午後２時２０分 

  

  

 


